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В феврале 2013 г. состоялась конференция «Проблемы и перспективы внедрения
свободно программного обеспечения в образовательных учреждениях
Санкт-Петербурга», организованная РЦОКОиИТ при поддержке проекта LinuxWizard. С
итогами мероприятия мы ознакомили вас ранее .

    

Опубликована резолюция конференции, в которой подчёркивается важность и
актуальность вопроса внедрения и использования СПО в образовательных
учреждениях Санкт-Петербурга. Темы, которые обсуждались на мероприятии, имеют
особое значение в связи с реализацией распоряжения Правительства РФ от 17.12.2010
г. №2299р «О плане перехода федеральных органов исполнительной власти и
федеральных бюджетных учреждений на использование свободного программного
обеспечения (2011-2015 годы)».

    

В документе содержится перечень основных проблем, возникающих при внедрении и
использовании свободного ПО в образовательном учреждении. Это
кроссплатформенность, информационно-методическое обеспечение, техническая
поддержка и лицензирование СПО . Также в резолюции представлены решения
участников конференции о дальнейших действиях по организации перехода ОУ на СПО,
одним из которых стало решение о создании рабочей группы для координации
внедрения и использования СПО в ОУ. В рабочую группу вошёл проект LinuxWizard и
другие компании-разработчики СПО, а также работники системы образования.
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